

Antología de Kyuusaku



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

Dedicatoria a: mi pareja y a mis queridos hermanos

Agradecimiento

Agradecimientos a mi hermana mayor, por presentarme esta bella página...

Sobre el autor

Un simple adolescente humano, amando cosas simples como escribir, leer, comer y tomar café...
Alguien supuestamente maduro para su edad, pero con frescos pensamientos infantiles, con grandes sueños, pero con poca esperanza...

Índice

Me salvaste, querido niño

Los fantasmas.

Recuerdos

Las hermanas "noche y muerte"

Sueños de mentiras

Aquellos días...

La niña feliz

Esos años del infierno aún significan algo para mi

Enfance.

Ella está sola

Muñeca rota

Mi querida hermana

Sol

Decadencia catártica

Me salvaste, querido niño

Realmente lo amo, él salvó mi alma hecha de sombras, disturbios y demonios.

Cada vez que lo llamo, mi corazón se acelera, y me estremezco entera

Su hermosa voz suena en lo profundo de mis sueños, de mis extraños deseos y mis recuerdos hogareños.

"¿Por qué no me has dejado?" le he preguntado

"Porque no me importa tu pasado" me ha dicho a pesar de mi estado.

Nunca sentí brazos tan cálidos cómo estos, ya que solo sentí ácidos brazos puestos.

Mi vida perdida, mi alma en supuesta calma, tú y mi hermana le han devuelto el sentido a mi existencia con mucha paciencia.

Pero aun así no dejo de pensar....

"¿Estará ciego?" ya que no ve mi cuerpo entero

"¿Realmente me ama?" no lo sabré hasta que yo vaya a la cama

"¿Acaso piensa en mí?" no lo sabré hasta agarrar un jazmín....

Te amo mi lindo niño, te deseo con cariño a pesar de mi desaliño

?

Los fantasmas.

¿Has escuchado el cuento de los fantasmas de medianoche?

Dicen que son horribles y callados, también determinados

Pero la verdad, es que pocos saben que los fantasmas son pobres almas sin libertad, pero con mucha lealtad

Bailan todos juntos, a mitad de una tumba que poco a poco se derrumba

Lo triste de aquello es que hay fantasmas de todos los tamaños

¿Por qué ellos no pudieron ir al cielo?

¿Se quedan porque todavía tienen una misión pendiente en el mundo de los vivos?

¿o será por otros motivos?

Los fantasmas de medianoche bailan, creando así los vientos nocturnos

Los fantasmas de medianoche desfilan, agradeciendo no estar vivos

Los fantasmas de medianoche nos vigilan, asegurándose de que la gente los perciba

Y así nada más, estos fantasmas *se van*.

Recuerdos

Se ahoga en un vacío, desapareció en un lío
Se sumergió lentamente, a un océano decadente
Y todo eso sucedió por querer mirar atrás...por querer **recordar**
Una sala de clases, una pizarra sucia y el piso lleno de papeles
Gritos, risas malévolas, niños ignorantes, y palabras malsonantes, de todo hay
Los chats grupales por las malditas redes sociales, ellos son profesionales haciendo maldades
"¡Atención!" nadie escucha, solo yo...
"Por favor, estoy hablando y es hora de clases" nadie escucha, solo yo...
Esos días absurdos donde uno perdía la cordura...
¿A que costo aprender si te quitaban todo tu ser?
¿Por qué me quedé, ya que a mi cabeza maltraté?
¿Por qué razón entré en primer lugar?
MALDITOS DESGRACIADOS, LASTIMARON A UNA NIÑA
Creyó que eran recuerdos olvidados...
Pero no, siguen aquí, atormentándola hasta que ella olvide
Siguen aquí para destruirla
Siguen aquí para dañarla
Ya que no quieren dejarla
Todavía la observan, justo cómo aquel día...
Aquel día maldito donde gran parte de mí murió por culpa de un error
¿Por qué los adolescentes son tan crueles?
Ella respira, saliendo del recuerdo, observando que se estaba ahogando
Ya no puede nadar, solo tiene que salir, antes que una ola esté por venir...
Rápido.

Las hermanas "noche y muerte"

Se luce por su oscuridad la bella **noche**

Me da felicidad la bella noche, para así escapar de la realidad por medio de sueños pequeños

Muchas estrellas, y una luna brillante, me relajan sabiendo que encajan con la bella noche

Siento su cálido abrazo mientras duermo en un invierno, cómo una canción de cuna nostálgica fantástica

La bella noche me sonrío, consolándome y preguntándome "¿Cuál será tu próximo sueño?"

Ella es incomprendida, la mayoría le teme a su fabulosa oscuridad, ya que piensan que no tiene piedad

Que cierta gente la use para delinquir no significa que sea mala, aunque se escuche una bala

Ella no tiene la culpa, ya que quiere que todos duerman, y que sueños lluevan

Lo único malo de los sueños de un ser viviente, es que pueden convertirse en pesadillas, con las que uno puede deprimirse

Pueden ser un recuerdo, el presente, un futuro posible, la muerte y la violencia

En mi caso, mi peor pesadilla soy yo misma...

Se luce por su comodidad, la tierna y pasiva **muerte**

Ella no me asusta, sé que no muerde como la crueldad del ser humano y su supuesta "piedad"

Lo único que me aterra es el humano en sí...

Aquella quita el sufrimiento, otorgando agradecimiento a los viejos y enfermos, terminando sus lamentos

Nos llega a todos al final de nuestros tiempos, desvaneciéndose en el viento, la dulce muerte que a nadie quiere dañar

¡Ella es muy amable y entrañable!

Por eso digo, noche y muerte son hermanas, ya que ambas son temidas e incomprendidas por cómo la gente las utiliza para asustar, y arrebatarse

La muerte no es mala

La noche no es horrible

Ambas son hermosas, ambas son cuidadosas

Ambas son piadosas, ambas son misteriosas

Espero ese día en el que el ser humano note que estas hermanas no son lo que parecen, y observen lo que realmente ofrecen.

Sueños de mentiras

Llegas a mis sueños de un día para otro, te odio con todo mi ser, al punto de que no te quiero ver...

Mi mente me pregunta "¿Acaso estás mintiendo?"

Y yo le respondo "Si, y estamos muriendo"

Mis sueños son sobre ti, donde nos volvemos a encontrar, me tomas de la mano con firmeza,
y me pides perdón con gentileza

ESAS SON MENTIRAS

¿NO RECUERDAS LO QUE ME HICISTE?

¿NO RECUERDAS CUANDO ME CONOCISTE?

SIENTO QUE ME BUSCAS Y ME MIRAS

MIENTRAS ME ASUSTAS Y ME DERRIBAS

Me estoy ahogando otra vez...

El sueño fue...maravilloso

Volvíamos a hablar como si nada, mientras corríamos como los niños que fuimos, ya que así nos conocimos

Tú me agarrabas de la mano, mientras esta se resbalaba, y yo te necesitaba

Reíamos como inocentes en un atardecer de escuela, mientras hablábamos de cosas sin importancia...

¿Acaso cometí un error?

¿O fuiste tú el que lo cometió?

Aunque...

Tú hiciste cosas típicas de una película de terror...

Yo no fui, él insistió

Entonces eso significa que yo no fui

Supuestamente de nada me perdí...

Pero, no puedo evitar recordar tu suave cabello negro...

y tus ojos que hicieron eco

en mi débil y frágil corazón...

Diablos, me odio tanto, debería estar superando esto

Esto nunca debió haber pasado

Pero tu veneno me atrajo otra vez, y fue peor que antes

Ahora quedamos distantes, y a la vez insignificantes

Gracias por nada, subconsciente mío maligno, que me vuelves a traicionar...

Y en lugar de solucionar cosas, me haces tener pensamientos morbosos que también son peligrosos

Aquellos días...

Aquellos días de autodescubrimiento, donde nació mi amor por los libros

Aquellos días de pequeñas cosas que me hacían feliz, como comer un simple bizcocho, y ver televisión, para después de un rato, leer....

Ciertas canciones vuelven a pasar por mi mente, las escuchaba en aquella casa, donde todos mis recuerdos están

Donde descubrí que algo me sucedía, que era mucho más que una simple "fase"

Aquellos días donde yo dibujaba sin preocupaciones, donde creía que dominaría el mundo con tan solo una hoja de papel

Personajes de series y libros me protegían de mi mala conciencia, y tarareaba esas canciones que tanto amé

¿Por qué razón ya no soy la misma?

Ya no hago las cosas que me gustaban....

Sé que la gente cambia, pero siento que ya nada de lo que hago me hace sentir completa o... "feliz"

Todavía recuerdo cuando comencé una lectura que se convirtió en uno de mis libros favoritos actualmente

¿Por qué razón ya no seré esa apasionada lectora?

Ahora solo me quedan fragmentos...

Fragmentos de un espejo que antes brillaba, y ahora roto está....

Solo cierto postre y cierta melodía pueden devolverme esa sensación

Pero es momentáneo, si tan solo ese efecto pudiera ser para siempre...

Aquellos días donde yo tenía maravillosos sueños, no pesadillas

Aquellos días donde una canina con el pelaje del color de la luna me acompañaba en todo

Pero esos días ahora son solamente unos recuerdos...

La niña feliz

Es la hija independiente, madura y obediente

Ella siempre está bien, porque es una niña feliz

Ella llora a gritos pidiendo un abrazo, pero...

Todo está bien, porque es una niña feliz

Siente presión por su futura educación, al punto de perder su identidad y quebrar su realidad, pero...

¡No te preocupes!

Ella está bien porque es una niña feliz

Ella come hasta el punto de vomitar, matando a su bienestar, pero...

Ya te lo dije, ella es una niña feliz

Cumple todas las obligaciones, pero siempre le falta algo por hacer

Tenía heridas en los brazos, y unas cicatrices partidas que dolían y vivían en el interior de su alma blanca

Pero...

¡¿QUE LE PASÓ A LA NIÑA FELIZ?!

Ella nunca lo estuvo...

Solo sabía ocultar hasta que explotó e incomodó a los demás...

Ya en el futuro, esta niña no tiene rostro.

Esos años del infierno aún significan algo para mi

Aborrezco a esos años del infierno...

Ya que así vuelvo a tener otro episodio...

Donde yo sufrí por él, y por muchas cosas más

Sufrí por un grupo de imbéciles, y de odiosas mujeres

Pero...

¿Qué es lo que extraño de esos años?

Será...

¿La sensación de frescura de cuando volví a conocer al niño de falsa personalidad?

¿Cuándo conocí a alguien nuevo en el salón?

¿La sensación de alivio cuando dije mis gustos a la persona incorrecta?

Ya que ella después me usó, y mis secretos reveló...

Ya lo recuerdo...

Ya sé la razón de por qué los amo, años del infierno...

Es porque conocí a mi mejor amiga...

Mientras escribo esto, mi corazón se ilumina con tan solo recordar su sonrisa y su mano tan suave como la brisa otoñal

Siendo esa una señal, de que no nos separaríamos jamás

Tú nunca me juzgaste, al contrario, me regalaste piezas de arte que aún conservo, y que a nadie más se las enseñaste...

¿Cómo no amarte?

Tú creíste en mí, cuando nadie lo hizo...

Cuando estaba en una crisis, me tomaste la mano con dulzura y una firmeza que me tranquilizó...

Eras la única que no me veía cómo un bicho raro...

Al contrario, veías claro lo borroso de mi ser

Compartimos muchos recuerdos, como el realizar dibujos al aire libre,

correr en el frío de una mañana cantando una antigua canción,

Apoyarnos en situaciones difíciles,

Hacer juntas en mi casa...

Yo creo que una de mis memorias favoritas de ti, es cuando te enseñé a bailar un vals...

Mi gran sueño es poder volver a repetir esa experiencia, pero vestidas para la ocasión...

Suena muy cursi, pero de verdad así de mucho te aprecio...

Pero...

Un día todo eso cambió...

Ya que te abandoné en ese salón oscuro, donde te sentías insegura...

Pero fue un cambio importante, es que no soportaba más observar los rostros de malditos niños que escondían sus "delitos", supongo...

Aún me siento culpable y egoísta

No dejo de pensar en todo lo que debes aguantar día a día...

Me preocupo por ti, y mucho...

Lo siento si te agobia, es que sé que te ocultas bajo una positiva máscara...

Aun así, espero que algún día se rompa cómo cascara, y puedas llorar libremente a mi lado

Debes saber que no eres una carga

Descarga esos sentimientos mediante tu arte, sigue adelante

Yo te sigo por atrás, apoyándote y queriéndote tal como eres

Te quiero mucho, gracias por ser mi mejor amiga, aunque yo esté perdida...

?

Enfance.

Mágicos colores, dulces sabores e increíbles olores

Típicos de una infancia que tiene relevancia en mi pensar y expresar

Un sabor de helado, el cálido verano, y lo lindo de lo cotidiano,

todo eso regresa a mi mente cuando veo ciertos lugares, y siento la esencia de ciertos mares.

También recuerdo los miedos, los llantos y los secretos,

que me hicieron sentir mal, a la vez anormal.

¿Cuál será la razón de mi malestar, si estos recuerdos hay que añorar?

¿Será que extraño ser un pequeño ser sin conciencia?

No lo sé...

Es que tampoco era tan bueno

¡Ya lo sé!

Extraño el consuelo que siempre anhelo...

Pero hay otro problema...

Es que yo no recibí consuelo, recibí realidades, gritos y atrocidades, que me hacían sentir cómo el peor infante del planeta

Además de esos tiernos presentes de amistad, o fiestas de cumpleaños que aún recuerdo, mi memoria guarda ese miedo a los ruidos fuertes

pero que se van lentamente abrazando a esos amigos inertes.

Creo que tengo la respuesta...

Lo que extraño es mi antigua visión del mundo, donde todo era mágico y brillante, pero a la vez interesante.

Pero...

Son cosas del pasado, ya no volverán.

Ella está sola

Ella se quedó sola en un eterno y profundo vacío, del cual no escapará

Ella quiere jugar, reír de cosas tontas, abrazar, chillar, narrar sus historias, y hablar de cosas que no pudo tener.

Pero cuando sale a la luz, unos ruidos fuertes son lo último que escucha
ya que el propio exterior la obliga a entrar.

Lo único que puedo hacer por ella es **abrazar** a esos antiguos amigos y llorar...

Muñeca rota

Nunca la necesitaron, nunca la buscaron
ella sola apareció, y ningún vínculo estableció.

Varios la recogieron e hicieron lo que querían con ella, dejando una huella en su pobre y triste corazón...

Hasta que un día, alguien enmascarado la recogió, y cuidó de esta muñeca por un tiempo,
pero la pobrecita no sabía que él era cómo los demás.

Cuando ella lo notó, corrió y lloró, pero nunca salió

La muñeca se rompió, ya que él sus labios quebró.

dejándole así, su cara rota.

Años después, la muñeca regresó de su huida, y al enmascarado se encontró, pero esta tenía una coraza valiente

y una bolsa de papel, fingiendo ser ordenada para que todos la amaran, cuando en realidad seguía siendo una bohemia despreocupada.

El oculto ser tenía un as bajo la manga, que era enamorarla otra vez con una delicadez de historia infantil, con disculpas falsas e incluso llanto...

La bolsa de papel se sacó y a sus brazos voló, la inocente muñeca aceptó.

Salieron juntos, rieron, se abrazaron

Pero el daño que tuvo la muñeca fue atroz

Porque sus piernas fueron arrebatadas, su pecho fue destrozado, su boca se volvió a romper y su pensar se fue.

ella toda hecha pedazos, se arrastró a otro lado, pero era muy tarde, el enmascarado la cambió por completo.

Sus piernas eran de un feo trapo, su pecho de un saco de papas usado, por último, su pensar... lo volvió un malestar

La muñeca solo sentía tristeza y nostalgia de la relación con el enmascarado, que todo el tiempo fue falsa

Luego, él en la basura la dejó, y esta solo sonrió mientras lloraba, quedándose con una amarga sensación del **amor joven**,

y de lo **horrenda** que ella misma se ve ahora.

La pobre muñeca rota...

Mi querida hermana

Dos niñas

la mayor llora por dentro y la menor lo sabe, pero no dice nada para no incomodar.

La pequeña ve el cálido rostro al dormir de su hermana mayor, igualmente tierno cómo en el pasado

La pequeña niña que vive y llora dentro de la fémina mayor tenía sus mejillas color cerezo, su cabello largo tomado en una cola de caballo,

pequeños labios y ojos soñadores,

pero por fuera, ahora es alguien pálida, con el cabello un poco corto,

alguien melancólica que trata de ser realista, pero termina siendo pesimista.

Su baja altura aumenta su ternura, y sus lindas gafas también.

¿En dónde te ocultas ahora?

La hermana callada y pequeña no se atreve a preguntarle, pues vive dentro mío.

Y la niña que llora, vive dentro de ella.

Pero, aun así, la veo llorar y llorar, me dan ganas de darle un eterno abrazo protector, al fin y al cabo, entiendo esas ideas mortíferas tan horrendas que todo el mundo tiene normalizado.

¿Cómo puedo ayudarte?

Me da vergüenza preguntarle sobre intensos temas personales.

Es sensible.

Por lo mismo detesto llorar al frente de esa niña.

Porque debe sentir lo mismo que yo.

Al igual que ella, tengo que sanar primero.

Y soy más vergonzosa que el carajo.

Definitivamente no entiendo a ciertos adultos que me rodean,

Son peores que un simple niño/a

Pero en el fondo, sé que son niños en un estúpido disfraz de adulto fuerte.

Muchas cosas no son tu culpa, tranquila

Si pudiera transferir tu dolor al mío, lo hago sin pensarlo dos veces

Te respeto y te admiro

Querida y dulce niña

No sabes lo mucho que te adoro

Querida y dulce niña

No sabes lo mucho que te extraño

¿Cómo puedo acercarme a ti suavemente sin molestar a tu hermosa mente?

Sol

Para mí, un sol, para otros, una simple estrella que luce como una doncella
Pero este sol, es más que una simple estrella, y más hermoso que una doncella
Un fiel caballero es, tan dulce como la miel.
Siempre brilla, viviendo una eterna pesadilla
aunque todo tu mundo se esté derrumbando querido sol, yo te protegeré y nunca te romperé
Se muy cauteloso, y nunca dudes de que eres maravilloso,
que existen otros seres del espacio, que tu luz quieren robar y tu llanto quieren escuchar.
Sigo siendo tu luna, que siempre te va a arrullar como una cuna cuando tú en peligro estés
Ya que tú me has ayudado, es hora de que te brinde ayuda también.
En el fondo de tu corazón, eres un pequeño ser necesitado, que tiene que ser cuidado y amado
Pero no te preocupes, cumpliré mi labor como tu eterna compañera, para que no sientas temor y
florezcas como la primavera
No tengas miedo, yo siempre te aceptaré, y nunca te rechazaré
En tu caparazón siempre estás, pero te sacaré de ahí, y no volverás jamás, nunca dejes de ser tú.
Bailemos juntos eternamente una samba resplandeciente
Unidos por el destino y sus travesuras, gracias a ti y a tus pinturas.
Siempre recuerdo lo vivido y lo sentido cuando juntos estamos y nos amamos
Sigue adelante, no tengas miedo de vivir, exprésate, llora, ríe, que la vida es una sola.
Espero algún día estar a tu lado, y llegue ese día tan anhelado.

Decadencia catártica

No siento nada, me derrumbo en el vacío de los perdedores sin talento.

No siento dolor ni pena, es algo demasiado extraño.

Mis talentos se esfumaron ¿Qué puedo hacer ahora?

Mis dibujos ya no son los mismos.

Todos son mejores que yo, ya que nacen con talentos y emociones al margen.

Soy una amalgama de cosas sin sentido y no puedo hacer nada al respecto.

Pero eso está "bien" ¿no?

A duras penas puedo escribir,

es como si ese fuego cálido armonioso se estuviera apagando cada vez más, debido a que mi creatividad y felicidad se marcharon.

Siento estos pensamientos esparciéndose en mi cuerpo

"¿Soy suficiente?"

"¿Tendré éxito?"

"¿Sigo siendo esa jovencita especial que todos amaban?"

DESTROZÉ MI VIDA CON ESA MÁSCARA DE NIÑA INTELIGENTE,

AHORA NO TENGO IDEA DE NADA Y NADIE ME NECESITA.

Es mi vida, y no sé cómo controlarla, esto se sale de mis manos,

tal cual como un caballo sin riendas.

No tengo la certeza de mi mejoría, siento que voy en camino a esos años otra vez.

Volví a ser una página en blanco.

Esta es mi decadencia catártica.